



1月10日は110番の日

- 警察では昭和61年から毎年1月10日を
110番の日と決めました。



- 事件や事故、犯罪の現場を目撃した際には、
躊躇することなく積極的に**110番通報**

をお願いします。

- 通報される際には
①日時②場所③状況
をお伝えください。



- 音声による110番通報が困難な場合は??

①FAX110番 (FAX送信先0120-110-221)

通報時必要な項目 (いつ?どこで?何が?通報者の氏名等)

②110アプリシステム

現場や周囲を写真撮影して画像送信が可能に!

国内どこからでもGPS機能により管轄する警察本部に通報が可能になりました。

③電話リレーサービス

聴覚や発語に困難のある人がそれ以外の人との会話を通訳オペレーターが通訳することにより電話で双方向をつなげることが可能に!

WARNING

間違い・いたずら 緊急性のない通報約 3 割強！

- ①スマートフォンのパスコードがわからない
 - ②冷蔵庫が壊れた夜中なので修理にきてくれない
 - ③酔っ払ったのでタクシーを呼んでほしい
- 等緊急を要さない通報が多数入電しております。

本当に必要な通報の妨げになっています



- 110番通報件数の増加に伴い、緊急の対応を必要としない通報件数も増加し、緊急通報に対する警察の対応に少なからず影響を及ぼす状況となってきています。

- 緊急を要さない、要望や相談は、警察相談電話「#9110」などの各種相談電話や最寄りの交番、警察署に相談するようご協力よろしくお願ひ致します。



神奈川県山手警察署

045-623-0110